

Público

El Gobierno de Asturias inicia la construcción de una residencia de mayores por 6,7 millones

La instalación, que se emplaza en la localidad asturiana de Lugones, cuenta con un plazo de ejecución de 24 meses.

PlantaDoce
4 dic 2018 - 15:53

El Gobierno de Asturias inicia la construcción de una residencia de mayores por 6,7 millones

El Gobierno de Asturias apuesta por el sector residencial. El Ejecutivo autonómico ha iniciado la construcción de la residencia para personas mayores de Lugones (Siero), que cuenta con un presupuesto de ejecución de 6,79 millones de euros y un plazo de 24 meses, por lo que se prevé que las obras concluyan a finales de 2020.

El nuevo edificio dispondrá de más de 7.203 metros cuadrados de superficie útil, repartidos en una planta semisótano y tres volúmenes rectangulares de tres pisos cada uno, según ha anunciado el Gobierno del Principado en un comunicado.

Los dos pisos superiores de la residencia, con idéntica distribución, se reservan para las habitaciones de las 120 personas que residirán en ella. El centro dispondrá de 86 dormitorios, de los que 52 (el 60%) serán individuales y 34 dobles.

El nuevo equipamiento se alzará sobre un terreno de 5.801 metros cuadrados cedido por el Ayuntamiento de Siero y ubicado en las inmediaciones del centro de salud y del centro social y de día.